

Protokoll – Ortsgespräch Hausen 03.04.2019

Beginn: 19:01 Uhr

Ende: 20:36 Uhr

Frau Ortsvorsteherin Renate Honnef begrüßt die anwesenden Gäste sowie vom Büro Bischoff & Partner Herr Dr. Wendt und Frau Weber, vom Amt für ländlichen Raum Frau Kirschbaum und Frau Thieme, von der Gemeinde Herrn Zorn sowie Herrn Haberstock als Vorsitzender der Steuerungsgruppe.

Sodann begrüßt Herr Dr. Wendt die Anwesenden und gibt noch einmal einen kleinen Überblick über die Dorfentwicklung im Allgemeinen und das IKEK (Integriertes kommunales Entwicklungskonzept) in Aarbergen im Besonderen. Außerdem fasst er noch einmal die Auftaktveranstaltung und die erarbeiteten Ergebnisse zusammen.

Darüber hinaus werden die ersten Ergebnisse des Ortsrundganges vorgestellt. Darunter die vorläufige Abgrenzung des Fördergebietes für private Vorhaben sowie einen möglichen strategischen Schwerpunkt an der alten Schule.

Aus der Versammlung ergeht der Hinweis, dass Gebäude in der Straße „Im Mühlholz“ auch vor 1950 errichtet seien und damit in den Bereich des Fördergebietes für private Vorhaben liegen müssten. Herr Dr. Wendt sagt hier Prüfung und Anpassung des Gebietes zu.

Frau Weber fordert die Anwesenden auf, Stärken und Schwächen in Hausen aber auch in der Gemeinde Aarbergen auf Karten aufzuschreiben und an Pinnwände zu heften. Anschließend erfolgt eine kurze Erörterungs- und Diskussionsrunde.

Daraufhin fordert Frau Weber die Anwesenden auf, ihre Ideen für Hausen und die Gemeinde Aarbergen auf Karten zu schreiben und an Pinnwände zu heften. Die vorhandenen Ideen der Auftaktveranstaltung sind bereits angebracht und können mit Klebepunkten bestätigt bzw. priorisiert werden.

Nach einem regen Austausch stellt Frau Weber die Ergebnisse vor. Auf einer Karte von Hausen werden die Ideen verortet.

Nach einer kurzen Diskussion haben sich fünf Bürgerinnen und Bürger aus Hausen gefunden, die den Ortsteil bei den drei geplanten IKEK-Foren vertreten werden.

In den IKEK-Foren werden alle gesammelten Ideen und Ergebnisse analysiert und der Entwurf für das Entwicklungskonzept erarbeitet.

Nachdem es keine weiteren Fragen mehr gibt, bedankt sich Herr Dr. Wendt bei den Besucherinnen und Besuchern für die tolle Beteiligung und schließt das Ortsgespräch.

Aarbergen, 04.04.2019

gez. Zorn
Schriftführer